

Menschen in der Logistik im Mittelpunkt

Die Stiftung Logistik Schweiz als Trägerin und Organisatorin der Logistics Hall of Fame Switzerland zeichnet jedes Jahr verdienstvolle Persönlichkeiten aus, die durch herausragende Leistungen die Entwicklung logistischer Prozesse und Innovationen in der und für die Schweiz massgeblich beeinflusst haben.

Andreas König und Kurt Bahn Müller

Zudem plant die Stiftung, die Bedeutung der Logistik als Drehscheibe der Wirtschaft mit einer neuen Publikumsplattform im Verkehrshaus der Schweiz dem Publikum näherzubringen. Im kommenden Jahr findet am 29. Mai 2018 bereits zum vierten Mal die Veranstaltung der Stiftung Logistik Schweiz mit der Aufnahme der Geehrten in die Logistics Hall of Fame Switzerland im Campussaal der Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW) in Brugg-Windisch statt – wie gewohnt direkt im Anschluss an den Swiss Logistics Innovation Day des VNL Schweiz. Derzeit läuft noch bis zum 31. Oktober die Eingabefrist für die Wahlvorschläge auszeichnungswürdiger Personen zuhanden des Nominierungsgremiums. Wahlformulare und die Ablaufdetails können online auf www.logisticshalloffame.ch/wahl bezogen werden.

Erweitertes Nominierungsgremium

Dieses Gremium – bisher bestehend aus Brigitte Schönhoff, Prof. Dr. Herbert Ruile, Kurt Bahn Müller und Wolfgang Winter – wurde um zwei Personen erweitert. Neu werden dem Gremium Dr. Beat M. Duerler, Präsident und Geschäftsführer der Schweizerischen Vereinigung für die Berufsbildung in der Logistik (ASFL SVBL), sowie Dr. Peter Acél, CEO und Inhaber der Logistikberatung Dr. Acél und Partner AG, angehören. Das erweiterte Gremium wird im November tagen, um über die Nominierungen – die Wahlvorschläge zu handlen der 36-köpfigen Expertenjury – zu befinden.

Unterstützung für «SwissSkills 2018»

Vom 12.–16. September 2018 treffen sich in Bern die besten Berufsleute aus Handwerk, Industrie-, und Dienstleistung zu den zweiten zentralen Schweizer Berufsmeisterschaften. Die «SwissSkills 2018» umfassen 75 Berufsmeisterschaften sowie weitere 60 Berufsdemonstrationen und stellen Berufe in einer einzigartigen Atmosphäre vor. Ein idealer Anlass für alle, die sich praxisnah über die Vielfalt der Berufswelt und die Karrieremöglichkeiten orientieren wollen. Angesprochen sind Schülerinnen und Schüler, Lernende und Berufsbildende, Lehrpersonen, aber auch Eltern, Bildungsfachleute sowie aktive und pensionierte Berufsleute. Die Schweizerische Vereinigung für die Berufsbildung in der Logistik (SVBL/ASFL) und der Schweizerische Nutzfahrzeugverband ASTAG als Partner der Logistics Hall of Fame Switzerland unterstützen die Veranstaltung in Bern, an der auch die besten Logistiker und Chauffeure vertreten sein werden. Die Stiftung Logistik Schweiz wird die beiden Logistik- und Verkehrsverbände mit einem finanziellen Förderbeitrag engagiert unterstützen. Die nächste Logistics-Hall-of-Fame-Veranstaltung vom 29.5.18 wird dazu als Benefizgala über die Bühne gehen: Wie bisher wird der Event auch 2018 von über zwei Dutzend Firmen und Verbänden finanziell und tatkräftig unterstützt. Und auch dank der Gästebeiträge wird erneut ein Gewinn erwartet, welcher via ASTAG und SVBL für die SwissSkills sinnvoll eingesetzt werden kann. Zusätzlich hilft die Stiftung

den beiden Verbänden aktiv bei der Suche von Sponsoren und freiwilligen Helfern. Weitere Infos dazu: www.swiss-skills.ch/2018.

Logistik im Verkehrshaus Luzern

Als ein langfristiges Projekt betrachtet die Stiftung Logistik Schweiz die Idee, mit der Schaffung einer neuen Publikumsplattform im Verkehrshaus der Schweiz die Bedeutung der Logistik als wichtige Drehscheibe der Wirtschaft einem öffentlichen Publikum näherzubringen. Anlässlich der diesjährigen Aufnahme der neuen «Hall of Fame»-Mitglieder Adolf Ogi und postum Hans-Rudolf Haldimann wurde dazu bereits ein Startkapital von über 30 000 Franken gesammelt. Im Herbst treffen sich im Verkehrshaus Vertreter von interessierten Verbänden, Bildungsinstitutionen und Firmen zum «Kick-off»-Meeting. Dessen Ziel ist es, Begeisterung und Aufmerksamkeit für das Projekt zu schaffen und erste Ideen aufzuzeigen, wie die Präsentation der äusserst vielfältigen Funktionen der Logistik in anschaulicher und attraktiver Weise realisiert werden könnte sowie den Fahrplan für das weitere Vorgehen zu skizzieren. Je nach Engagement der Schweizer Logistikszene sollten erste Resultate davon innert zwei bis drei Jahren am Verkehrshaus sichtbar werden. Interessenten für die Projekte der Stiftung Logistik Schweiz sowie eine Unterstützung der Logistics Hall of Fame Switzerland sind jederzeit herzlich willkommen! ■
www.stiftunglogistik.ch
www.logisticshalloffame.ch